



## Da Fl "Grito" en el Colegio Marcelina

### Noticias

El Secretario de Educación, Fernando De la Isla, presidió la Ceremonia del Grito de Independencia en el Colegio Marcelina.

El secretario agradeció la invitación a presidir tan significativo acto a todos los niños y niñas del Colegio Marcelina, padres de familia y personal docente y administrativo "es para mí un honor acompañarlos en esta ceremonia que me brinda la oportunidad de saludarlos a todos ustedes, y honrar junto con ustedes la memoria de aquellas personas que, en el memorable 15 de septiembre de 1810, iniciaron el movimiento que ha quedado grabado en nuestra historia patria como la lucha por la independencia"



## Ninguna universidad local entre las 100 primeras

**EL UNIVERSAL**

*México, D. F.-* La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) son dos de las universidades mexicanas que se encuentran dentro del World University Rankings, el cual se basa en cuatro rubros para evaluar a cada institución académica.

Aunque la UNAM se encuentra en el número 45 del ranking de reputación académica y 65 en reputación de empleador, en el ranking global se encuentra en el número

160 mientras que el ITESM, aunque está en el puesto 62 como empleador, en el global se encuentra en el número 238 de un total de 891 universidades rankeadas.

Ninguno de los 14 universidades que representan a México se encuentra entre los primeros 100 lugares de la lista.

De acuerdo con la doceava edición (2015/16) el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) es la universidad más importante del mundo (número 1), la segunda es Harvard, y en el puesto número tres se encuentran la Universidad de Cambridge y la Universidad de Stanford.



## ASTERISCOS

\*\*\*

### 'PROFES'

Hace tres semanas, el 24 de agosto, inició el actual ciclo escolar, y es fecha en que varias escuelas nada más no tienen profesores asignados. Los padres de familia de plano que están molestos con el coordinador general de la USEBEQ, Jaime Escobedo Rodríguez, quien asegura que están al pendiente de las necesidades de los alumnos, pero no envían profesores. El enojo se acrecentó luego de que se filtrara la versión de que el referido funcionario ha iniciado trámites para su jubilación.



## Se manifiestan maestros durante el Grito en SJR

Guillermo Contreras

### MAESTROS

El movimiento magisterial de bases, organismo social integrado por maestros, tomaron las calles de San Juan del Río para protestar en contra de la reforma educativa. Originalmente tenían considerado ingresar a la plaza Independencia; sin embargo, al final optaron por hacer su asamblea en el jardín de La Familia.

Los docentes se congregaron en un estacionamiento de Paseo Central y comenzaron a caminar hasta llegar a la avenida Juárez en donde hicieron un bloqueo total de la arteria, impidiendo la circulación de automóviles, en todo momento el grupo estuvo abanderado por elementos de la Dirección de Tránsito y aunque también había personal de Desarrollo Político del municipio, no tuvieron el acercamiento con los inconformes.

Fueron poco más de 500 personas las que participaron entre los municipios de San Juan del Río, Colón, Querétaro, Huimilpan, Tequisquiapan, Pedro Escobedo, Cadereyta, Jalpan y El Marqués.

Una de las ponentes, identificada como Alejandra Jiménez González, señaló que además de la protesta contra la Reforma Educativa, se invitó a los asistentes para firmar un documento en donde se desconoce al 'Movimiento Charril', el cual inicio desde 1997 y es encabezado por algunos representantes del SNTE.

Acusaron directamente a Juan Emilio Hernández Molina, Abel Espinosa Suárez, Belém Junco Marqués, Rogelio

Lora Lora y Jaime Ruiz Meléndez de aprovechar la supuesta representación que tenían sobre los maestros para beneficiarse políticamente y sacar provecho de diputaciones, regidurías y cargos políticos.

"No se trata solamente de la Reforma Educativa, tenemos problemas locales con ese 'Movimiento Charril' de la sección 24 del SNTE que dice representarnos, pero que en realidad ha sacado provecho político de nosotros y que incluso encabezan partidos políticos como el Panal (Nueva Alianza)", señaló la maestra.

Cabe señalar que en la protesta hubo militantes del partido Morena, así como representantes del SUPAUAQ; sin embargo se mantuvieron al margen y escuchando las ponencias de los maestros.

### Grito

Dicha manifestación se dio en el marco de los festejos del grito de independencia que se desarrolló en el jardín de La Familia, evento que estuvo resguardado bajo un fuerte dispositivo de seguridad de la policía municipal y estatal.

Las actividades culturales iniciaron desde las 20:00 horas, pero fue poco después de las 23:00 horas que el alcalde Fabián Pineda Morales salió al balcón del templo de Nuestra Señora de Guadalupe para recordar las palabras del cura Hidalgo en el 205 aniversario de la Independencia.

Cabe señalar que comparativamente con otros años hubo menos participación ciudadana, pues a decir de elementos de Protección Civil, el espacio estuvo a una capacidad de 70 por ciento.



## Lesionan con arma blanca a universitario

● Alumno de la Universidad Tecnológica de San Juan del Río fue interceptado por dos sujetos en la colonia Infonavit la Paz, quienes intentaron despojarlo de sus pertenencias

MARTHA ROMERO

Un joven estudiante universitario de San Juan del Río resultó lesionado con arma blanca cuando fue abordado por dos sujetos que intentaron despojarlo de sus pertenencias. Los hechos fueron reportados aproximadamente a las 11 de la noche de este lunes.

El joven, identificado como Christian Iván Ramírez Merino, de 21 años, se dirigía a su domicilio ubicado en la zona oriente, luego de concluir su horario de estudios en la Universidad Tecnológica de San Juan del Río.

Al llegar a la colonia Infonavit la Paz, cerca de un local abandonado, el universitario fue abordado por dos sujetos que intentaron despojarlo de sus pertenencias aprovechando que por el lugar no circulaba persona alguna.

En su intento por evitar ser despojado de sus pertenencias, el joven forcejeó con los dos sujetos, y en los empujones uno de los agresores sacó un arma punzocortante con la que hirió al universitario.

Iván Ramírez resultó con lesiones en la mano y pómulo izquierdo, quedando tirado en el suelo mientras los delincuentes huyeron del lugar aprovechando la oscuridad de la noche.

Minutos después, personas que pasaban por el lugar se percataron de la presencia del joven herido y reportaron el hecho a la línea de emergencias.

Paramédicos de la Comisión Nacional de Emergencias acudieron al lugar para auxiliar al universitario, quien fue atendido al interior de la ambulancia.

Sin embargo, no hubo necesidad de trasladar al joven a un centro hospitalario, ya que las heridas que presentaba no ameritaban que fuera internado. ●



# Destinan 4 mdp para iniciar clases en CMIC

- Se prevé que alumnos se sumen a constructoras afiliadas
- Proyectan inversión de 25 mdp en construcción de **IMT**

## AURORA AGUIRRE

Con una inversión de cuatro millones de pesos fueron construidas y habilitadas algunas aulas y laboratorios para iniciar el ciclo escolar de la primera generación de ingeniero constructor en las instalaciones de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), informó su presidente, Alejandro Cabrera Sigler.

El pasado lunes iniciaron clases alrededor de 25 alumnos que esperan se sumen a las filas de las constructoras afiliadas a dicho organismo empresarial, esto una vez que egresen.

Cabrera Sigler recordó que aunque tenía una capacidad para recibir hasta 50 estudiantes, esta generación es pequeña, sin embargo, para el próximo año se espera tener el doble de alumnos, incluso más, pues ya tendrán las instalaciones en el Instituto Mexicano del Transporte (IMT).

Es en ese lugar donde la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción prevé una inversión de 25 millones de pesos para la edificación del campus, en el que además de ofertar la carrera también se podrán impartir las tres maestrías del Instituto Tecnológico de la Construcción (ITC) que hay en el estado. Para dichas instalaciones se destinarán 10 millones de pesos para una primera etapa y en la segunda el resto.

Los profesores que están a cargo de impartir las materias de esta nueva ingeniería son profesionistas de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), así como de la CMIC nacional en el Distrito Federal, donde existe otro instituto, pues se buscó que fuesen personas especializadas en el ámbito de la construcción quienes capacitarán a los futuros edificadores del estado.

**“La intención es brindar oportunidad para que más jóvenes y gente se involucren en el tema de la construcción”**

## ALEJANDRO CABRERA SIGLER

Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción

50

**ESTUDIANTES** es la capacidad que se tiene en instalaciones de la CMIC, sin embargo esta primera generación está compuesta por la mitad.

**Futuro prometedor.** Querétaro es la segunda delegación en contar con un ITC propio, situación que es bien vista por los constructores nacionales, pues se podrán recibir estudiantes de otras entidades que no puedan viajar hasta el Distrito Federal, pero se les brindará la oportunidad de concluir estudios profesionales.

“El día de ayer iniciaron las clases de la primera generación. Somos la segunda delegación de 43 en México que incorpora esta carrera, la cual está en funcionamiento con 25 estudiantes; tiene costos accesibles y una duración de tres años cuatro meses en cuatrimestres, muchos estudiantes son empleados o con alguna carrera trunca y tienen ahora la oportunidad de concluirla, pues es en horarios vespertinos. La intención es brindar oportunidad para que más jóvenes y gente se involucren en el tema de la construcción”, declaró el líder de la Construcción en el estado.

También se informó que para el próximo año que los alumnos acudan al Instituto Mexicano del Transporte a cursar su carrera o maestría, las actuales instalaciones de la propia delegación serán usadas para la capacitación en cursos de formación continua así como diplomados por parte del Instituto de Capacitación de la Industria de la Construcción (ICIC). ●



Periódico: Plaza de Armas

Página(s): 2A

Fecha: 16/SEPTIEMBRE/2015



-¡PREEPPAREN!

## Puentazo.

**T**ras rendir su informe de labores al frente del STEUAQ, la dirigente Laura Leyva anunció, ien sábado!, que buscará la reelección el 26 de septiembre.

Hábil que es, hizo públicas sus aspiraciones cuando la UAQ entraba en un puente que concluirá este jueves, dejando poco tiempo para que se arme una planilla que le haga frente.

Leyva no contaba con que ya la habían medido por los rumbos de Rectoría.

Que no irá sola.